
Dragaggio  del  Porto.  Slitta
l’appalto,  a  rischio  9
milioni di fondi.
Il Consiglio di Stato rinvia a gennaio la decisione sulla
ditta che si aggiudicherà la gara. Il Sindaco: intervenga la
Regione.
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